

CONGRÈS

Les représentants de l'enseignement social à Arras

■ L'association des professeurs d'enseignement social réunissant des enseignants de toute France a choisi Arras pour tenir son congrès annuel les 27 et 28 octobre 2012 au sein de l'hôtel Moderne. Le thème principal de ces deux jours était la réforme du bac professionnel Accompagnement Soins et Services à la Personne pour des élèves se destinant à intervenir à domicile et en structures médicales et médico-sociales.

Au cours d'un programme chargé et varié se sont succédé des intervenants professionnels comme Aude Gelli, sophrologue sur Arras et Jean-Paul Lamonnier, président et médecin de l'association France Alzheimer qui ont apporté leurs expériences et savoir-faire en adéquation avec nos formations.



Les enseignants se sont retrouvés à l'hôtel Mercure.

Les participants ont aussi profité de visites d'Arras, des places au beffroi passant par les boves et un repas en cave. La journée s'est poursuivie avec des échanges et des travaux en équipe, permettant d'harmoniser et d'appréhender le bac professionnel. Enfin, l'assemblée générale de l'association a eu lieu.

Cette rencontre très enrichissante a permis une fois de plus d'allier le côté professionnel et culturel au profit de la formation et de la valorisation des élèves.

Au nom de l'association, les membres du bureau remercient les intervenants, la MAIF, la MGEN, l'hôtel Moderne pour leur implication.